

子どもたちに学ぶ楽しさを ~春休み「舟形わかあゆ塾」を開催~



春休みに、教育委員会主催の「舟形わかあゆ塾」が開催されました。小学生は中央公民館を会場に6日間、中学生は舟形中学校を会場に3日間、延べ249人が参加しました。今回は、山形大学等の大学生から小学生に春休みの宿題を、中学生には各教科の課題を教えるもったほか、英智学館(株)の先生から、小学生に算数を教えてもらいました。

参加した中学生は、「何のために大学に進んだのか」「中学生の時はどのようにして勉強したのか」など、大学生の話を熱心に聞いていました。また、算数の基礎と応用問題を教えるもった小学生は、「そうか、こうすればいいんだ」など、学ぶことの楽しさを感じていました。

舟形わかあゆ塾の取り組みは平成28年度から始まり、中学校では数学をメインとした「放課後わかあゆ塾」も行なっています。また、昨年の夏休みには、町出身の大学生や高校生が後輩のために教えてくれました。学力の向上とともに、学ぶことの大切さや楽しさを感じてもらおうことを目的とし、今年度も継続して行います。



4月6日に舟形中学校で入学式が行われました。同日に舟形小学校でも入学式が、4月5日にはほほえみ保育園で入園式が行われました。保育園の年少児は32名、新入学者は小学校36名、中学校42名です。ご入学ご入園おめでとうございます。

広報 ふながた 4

もくじ ~Contents~

- p 3 …… ふなびく
- p 4 …… 町の健康を支える「舟形クリニック」開院
- p 6 …… 2019年度 舟形町の当初予算
- p10 …… 人事異動、舟形町役場のニューフェイス
- p12 …… 町内役員
- p13 …… 新たな時代へ 新元号「令和」
- p14 …… まちのわだい
- p16 …… ふれあい広場
 - ・「広報ふながた」学生へ無料配布
 - ・資格取得を応援します
- p18 …… 青いシグナル、ぽっぽ舎通信
- p19 …… ゴールデンウィークの公共施設のご案内、カメラアングル、戸籍の窓
- p20 …… 第8回ヒストリックカーミーティングin舟形

町長コラム 春、新しい時代へ

4月に入り、2回雪が降りました。平成を惜しむなごり雪だったのかも知れませんが、雪により、みんなの出番が一緒になってしまったかのように、こぶしの花も梅も山桜も同時に咲き始め、野にもふきのとう、つくし、そして黄色と白の水仙が咲き誇っています。まるで、間もなく始まる令和の時代を祝福するかのようです。新しい時代は災害の無い、穏やかな春のような時代であって欲しいと、心から願っております。

先日、保育園、小学校、中学校で入学式が開催されました。今年も元気な新入生が入学して、それぞれの校舎に活気がみなぎっています。そして、この元気な子どもたちが、必ずや未来の舟形町を担ってくれると信じています。

また、町議会議員選挙により、新たに町議会議員が選出されました。当選された議員の皆様は、心からお祝いを申し上げます。これから、議員の皆様と一緒に、子どもたちから、舟形町に生まれて良かったと言ってもらえる、素晴らしい舟形町をつくるため、「住んでいる人が誇れるまち、豊かな舟形」を目指して、共にがんばりましょう。よろしく願っています。

森 富広

